

Saisonabschluss der Funkengarde des GKC'94

Die Karnevalsaison 2014/2015 ist mit dem Jugendkunstpreis nun beendet. Aus diesem Grund trafen sich alle Mitglieder der Funkengarde in diesem Jahr zum Abschluss im Blumenhaus Larisch - Inhaber Thomas Ruttkowski. Nach getaner Arbeit und hartem Training wollten wir alle gemeinsam etwas Neues ausprobieren. Unter der fachlichen Anleitung von Frau Christiane Wegener bepflanzten wir kleine Körbchen mit Frühjahrsblühern. Eigens dafür stellte uns Frau Wegener das Gewächshaus zur Verfügung. Sie hatte bereit einiges vorbereitet. Beim Anblick der leuchtenden Primeln und Osterglocken bekamen wir freudige Gesichter und legten los. Es bereitete allen viel Vergnügen und jeder wusste am Ende, wem er es schenken wollte. Wir bedanken uns recht herzlich bei Frau Wegener vom Blumenhaus Larisch für den schönen Nachmittag. Gleichzeitig auch nochmals danke bei allen Sponsoren und Helfern des Karnevals.

Ellen Braun, Abt. Karneval

